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「入りて学び 出でて奉仕せよ」
Enter to Learn, Go Forth to Serve

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために
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　金沢東RCの社会奉仕として欠かせない、毎年の献血
も、このコロナ禍にも負けず、110名以上の方にご参加頂
き、有難く、皆様の奉仕の精神に改めて心より敬意を表
します。会報も、月間の広報活動として、Facebookに
適時例会等のニュースをアップデートして、英語での広
報も出来ました。池田委員長ならではの活動でした。感
謝申し上げます。
　ウクライナとロシアの紛争に際しては、RI基金に100万
円を超える額を送ろうと決めたメンバーの皆様のご決断
に感謝申し上げます。一方で、一番笑って欲しかった徳野
パスト会長と、また中島パスト会長のお二人とお別れし
なければならなかったのは淋しい思い出です。会長の私
が至らぬばかりか、“超マイペース”により“ぼーっと”抜け
たところばかりでしたが、そんな会長を一年間支えて頂き
ました、理事・委員長の皆様には改めて感謝申し上げます。
　最後になりますが、紙谷幹事には、私の大きな穴を最
後まで塞ぐべく舞台裏で大活躍を頂きました。紙谷幹事
は、40年間勤務のベテラン大寺事務局員の抜けた穴を
塞ぎ、新たに加わった山崎事務局員も活躍しやすい様に
と整え、同時に、陰に陽に私と理事・委員長を支えて頂
きました。厚く感謝申し上げます。皆様には滑ったジョー
クしかお届けできませんでしたが、一個だけ女性メン
バーにも受けたのは「エッグタイマー」でした。“今度”
“また”個別に伝授いたします。(笑)
　あっという間の一年間でした。皆様の温かい友情に、
重ねて心より感謝申し上げます。

「皆様に頂いたご好意と友情に感謝申し上げます」
会長　山本　晴一

　この一年間のクラブ活動にご協
力賜りました事に、メンバーの皆様
お一人お一人に改めて心より御礼
を申し上げます。
　2021年に発令された東京近郊
の「まん延防止等重点措置」の影響
により、東京などの大都市圏との

交流がストップして、あたかもブロック経済圏下に陥っ
たかのような状況でのスタートでしたが、その後は、多少
の制限はございましたが、有難い事になんとか毎週の例
会をつつがなく開催することが出来ました。メンバーの
皆様とお顔を会わせながら、直接お話をすることが出来
ました事は、私の大きな喜びで御座います。
　この一年のクラブ活動を振り返ってみると、ZOOM
利用による卓話と例会開催は、当クラブにおいては全く
新しい試みでした。親睦委員会が、当金沢東RCならでは
の「親しみと、粋」に溢れており、中村委員長の持ち味が
しっかり発揮されておりました。感謝致します。通常なら、
秋に開催される地区大会も終盤の5月に開催され、500
人を超える大懇親会は、ガバナーの挙げた「レジリエン
ス」なんだと、心に刻む良い機会となりました。また続く
6月（最終月）に開催された職業奉仕委員会による研修
旅行も、なかなか行く機会が少ない、島根県の出雲大社
への正式参拝が叶い、ここでも大懇親会が開催されまし
た。ご参加のメンバー皆様に息を合わせて盛り立てて頂
きましたお陰でHAPPYな時を共に過ごすことが出来ま
した。その友情に改めて感謝申し上げます。
　米山奨学生の翁欣羽さんの、金沢美大卒業までをメン
バーの皆様と支える事が出来ました。21世紀美術館で
開催された彼女の作品展も見て参りました。留学生の成
長・成熟を真近で見ることが出来るのはRC活動の大き
な喜びであります。
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退任挨拶
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　6月17日(金)、次年度の松本浩平会長・藤弥幹事・米沢
65周年実行委員長・紙谷同事務局長が東京東RC例会に
参加し、65周年記念事業のPRをさせていただきました。

「東京東ロータリークラブ訪問」



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから 奉仕しよう みんなの

人生を豊かにするために

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

心配りに感謝を申し上げ、心よりの御礼を申し上げ
ます。この旅を通して何か一つでも新たな気づきや
学び、親睦になったならば幸いです。これからも旅の
力で「心に栄養」を、「ロータリーに活力」を与えられ
るよう取り組んでまいりますので、引き続きよろしく
お願い申し上げます。

板橋…このたび、転勤で金沢を離れることになりました。3
年弱の間、皆様には大変お世話になりありがとうご
ざいました。

谷村…前回ニコニコBOXに「52歳になりました」と誕生日
祝の御礼を申し上げました。帰宅して冷静に数える
と「51歳」でした。お詫びして訂正いたします。1歳得
した気持ちでニコニコと。

鈴木…誕生日のお祝をいただきました。ありがとうござい
ました。

高桑秀治…結婚記念日のお祝、ありがとうございました。

　合計　1,864,900円　

❖  6 月 20 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

  5月30日  48 ／ 95　ホームクラブ　50.53％
  5月23日  ―／96　補正出席率　　―％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員2名）

〈 例会メニュー 〉
6/27 〈中華〉中華弁当 大豆料理と山椒の香り

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用で
ご出席願います。

◆親睦委員会（納会）
日　時：6月27日（月）　18：30～
場　所：かなざわ石亭
会　費：10,000円

◆クラブ奉仕委員会担当委員長打合せ会
日　時：6月29日（水）　18：30～
場　所：六角堂Grill＆Bar
会　費：8,000円

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：7月4日（月）　11：30～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10F
出席予定者：鍛冶、宮川、中村喜洋、小池田康秀、松本浩平、
　　　　　　藤弥、厚見、平野、中村和哉

◆米山奨学生・オリエンテーション
日　時：7月7日（木）　14：00～
場　所：金沢大学
出席予定者：石野一樹

◆新旧理事役員会
日　時：7月11日（月）　11：30～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ

６月はロータリー親睦活動月間です

❖  6 月 27 日（月）例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

  6月27日   会長・幹事退任挨拶

■例会卓話予定
  7月  4日   会長・幹事新任挨拶
  7月11日   臨時総会（決算・予算）
    5大奉仕委員長新任挨拶
  7月25日   金沢美術工芸大学　学長

    山
やま

崎
ざき

  剛
つよし

氏
    「新キャンパス移転、金沢美大の未来像」
  8月  1日   ダートコーヒー㈱　業務部長

    中
なか

西
にし

泰
やす

仁
ひと

氏
    「コーヒーで世界はつながる ―コーヒーとSDGs―」

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）

山本…本日の卓話のゲストはダイワ通信㈱顧問の竹中平
蔵様をお迎えしております。ようこそ。さて、私事に
なりますが…今日は2022年の20日であと残り2回。
ニコニコです。

松本浩平…6月17日（金）次年度65周年米沢実行委員長・
紙谷事務局長・藤弥幹事と、東京東RCの例会にて
ご挨拶と65周年のPRをさせていただきました。久
しぶりに東京東のメンバーの方々とお目にかかり、
親睦を深めさせていただきました。

井上…先日の職業奉仕研修旅行では浅野委員長、野村副委
員長に大変お世話になりました。以前から是非行っ
てみたいと思っていた足立美術館も堪能することが
できましたし、出雲大社では厚見パスト会長にお世
話いただき、誠に職業奉仕らしい素晴らしい旅にな
りました。ありがとうございました。

野村…先日の職業奉仕研修旅行では、皆さん笑顔の中で旅
を終えることができました。山本会長はじめ、ご参
加いただいた皆様のご理解・ご協力と浅野委員長の


